

Heru Ingatkan ASN Jaga Netralitas di Pilkada 2024

Prijo Atmodjo - KEDIRI.NEWSPAPER.CO.ID

Oct 1, 2024 - 19:59



Kediri - Penjabat Sementara (Pjs) Bupati Kediri Heru Wahono Santoso mengingatkan kepada Aparatur Sipil Negara (ASN) di Lingkup Pemerintah Kabupaten Kediri supaya menjaga sikap netralitas selama proses berlangsungnya Pilkada serentak 2024.

Hal ini ditegaskan Heru, sapaan akrabnya, melalui pidato upacara dalam rangka

memperingati Hari Kesaktian Pancasila 2024 di Halaman Belakang Pemerintah Kabupaten Kediri, Selasa (1/10/2024).

“ASN itu harus tahu politik. Tetapi tidak boleh berpolitik praktis,” tegasnya.

Dorongan ini menyusul peran penjabat sementara bupati Kediri, salah satunya yakni memastikan jalannya proses kontestasi politik lima tahunan tersebut supaya berjalan lancar dan kondusif.

Heru yang sebelumnya merupakan Kepala Badan Koordinasi Wilayah (Bakorwil) 1 Madiun itu menambahkan agar ASN mampu dengan bijak menggunakan hak pilih suara tanpa melanggar regulasi yang berlaku.

“ASN harus netral. Pergunakanlah hak pilih panjenengan semua dengan riang gembira,” ungkapnya.

Di sisi lain, lanjut Heru, terkait peringatan Hari Kesaktian Pancasila, pihaknya menilai bahwa momentum peringatan ini menjadi wujud untuk memahami nilai-nilai luhur pancasila. Termasuk mengamalkan dalam kehidupan bermasyarakat.

Dengan tema yang diusung ‘Bersama Pancasila Kita Wujudkan Indonesia Emas’, Heru memaknai sebagai motivasi untuk terus memupuk semangat persatuan dalam mencapai cita-cita besar bangsa Indonesia, yaitu mewujudkan Indonesia Emas 2045.

Begitu pula terhadap generasi Z (gen Z). Untuk menciptakan generasi yang unggul dan berkarakter, Heru berharap gen Z tidak terpengaruh dan mampu menyaring budaya luar yang tidak sesuai dengan ideologi Pancasila.

“Maka kita sebagai pemerintah kabupaten harus selalu menggelorakan nilai-nilai pancasila bagaimana agar Pancasila tetap menjadi pandangan hidup,” jelasnya.

Sebagaimana diketahui, upacara peringatan Hari Kesaktian Pancasila tahun 2024 ini selain diikuti oleh jajaran pegawai lingkungan Pemerintah Kabupaten Kediri juga turut hadir jajaran Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kabupaten Kediri. (adv/PKP)